
Storchenverein Breitenau 

Protokoll Generalversammlung 8.10.2021    18:00 – 18:45 

Ort: Steinfeldzentrum Breitenau, großer Saal 

ad 1.  Begrüßung, nicht beschlussfähig 

 Wartezeit von 15 min wird eingehalten 

 Der Obmann begrüßt die Anwesenden. 

 

 Auf die Verlesung des Protokolls der letzten Generalversammlung wird verzichtet 

 (im Internet einsehbar).  

 

ad 2.  Wahl des Wahlvorschlagskomitees 
 

 Vorsitzender: Gerd Kernbeis 

 Stellvertreter: Elke Schön 
  

ad 3.  Bericht des Obmanns 

 

 Kurzer Streifzug durch die Geschichte des Storchenvereins. 

 

 Kauf des Storchennests in Rust 2011 

 Bereits kurz darauf kam der erste Storch (1.5.) 

 Gründung des Vereins 24.8.2021: 21 Mitglieder 

 2013: Vorstandssitzung 

 2014: 45 Mitglieder 

 2015: Webcam – 55 Mitglieder – keine Jungstörche 

 2016: keine Jungstörche 

 2017: eigenes W-Lan – 4 Jungstörche – 88 Mitglieder 

 2018: 114 Mitglieder – 1. Storchenvereinsausflug 

 2019: 2. Storchennest am Stadtweg – 132 Mitglieder 

 2020: 2. Storchenvereinsausflug – 138 Mitglieder 

 2021 – 5 Jungstörche, ein Altvogel verstorben, Rettungsaktion 

(4 Jugstörche entnommen, nach Rust zur Aufzucht gebracht, 3 davon sind 

davongekommen) – 146 Mitglieder 

 

Der Obmann weist auf die Homepage und ihre aktuellen Einträge sowie die Webcam 

hin. 

 

ad 4. Bericht des Kassiers 

 31.12.2019 Kassastand 3593,02 

 31.12.2020 Kassastand 4151,70 

 08.10.2021 Kassastand 3880,58 

 

ad 5. Bericht der Kontrolle 

 Elke Schön berichtet, dass die Kassa am 8.10.2021 geprüft und für richtig befunden 

 wurde.  

 Sie bittet um die Entlastung des Kassiers.  

 Der Antrag wird einstimmig angenommen. 



ad 6. Neuwahlen 

 Der Wahlvorschlag verlesen von Gerd Kernbeis wird einstimmig angenommen. 

 (siehe Beilage) 

  

 

ad 7. Allfälliges 

 

 Bgm. Helmut Maier dankt dem Storchenverein und bringt ein finanzielles 

Geschenk. 

 Advent im Park: Bgm wäre dafür, allerdings steht die Entscheidung noch 

aus. 3 G-Regel muss eingehalten werden, FF würde unterstützen. 

 Kamera neu: Katzgraber Josef berichtet, dass die alte Kamera die jetzigen 

Sicherheitsstandards nicht mehr erfüllt. 

Nachtsicht ist nicht die beste. Preis für neue Kamera ca. € 2.000.-, 

Montagearbeiten könnten teilweise selbst übernommen werden. 

 Gerd Kernbeis gibt zu bedenken, dass genug Geld dafür da wäre. 

 Bgm. Maier stellt eine Subvention in Aussicht. 

 VzBgm Kwas merkt an, dass es zu Dokumentationszwecken sinnvoll wäre, 

eine neue Kamera zu installieren. 

 Mag Prudic wird gefragt, ob das Infrarotlicht störend auf die Störche wirkt. 

  

 Abstimmung für neue Kamera: einstimmiges JA 

 

 Ausflug wird nun einjährig durchgeführt. Letzter Ausflug nach 

Pamhagen/Rust. Nächstes Jahr sind die Donauauen geplant. 

 

 Jutta Streng – Hinweis auf ein Benefizkonzert für den Storchenverein Rust 

am 22.10.2021 in Rust wird auf die Homepage gestellt. 

 

Ehrungen für 10 Jahre Mitgliedschaft/Arbeit im Verein 

 

Im Zuge der diesjährigen Generalversammlung werden vom Bürgermeister und OStv 

Dieter Ernst Ehrungen für 10 Jahre Mitgliedschaft und 10 Jahre Arbeit im Verein im 

Anschluss durchgeführt. Die zu Ehrenden werden aufgerufen und erhalten eine 

Urkunde und einen Anstecker (Storchenverein Breitenau), den Funktionären wird mit 

Urkunden, Ansteckern und Uhudler Prosecco gedankt. 

 

Da keine weiteren Anträge oder Bemerkungen eingebracht werden, dankt der Obmann 

allen Anwesenden für Ihr Kommen und schließt die Generalversammlung um 18:45. 

Im Anschluss wird zu Getränken und Gedankenaustausch eingeladen. 

 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls 

 

 

 

_____________________________  ______________________________ 

 Jutta Streng     Ing. Johann Haslinger 

                Schriftführerin      Obmann 
 


